



Devuelven dinero de seguridad

JALISCO NO GASTA CASI 95 MILLONES DE PESOS

SONIA SERRANO ÍÑIGUEZ
GUADALAJARA

El gobierno de Jalisco no utilizó todos los recursos que recibió de la Federación para seguridad en 2022, por lo que tuvo que regresar casi 95 millones de pesos, según los señalamientos de la Auditoría Superior de la Federación, en la segunda entrega de la revisión a la cuenta pública de ese ejercicio.

Al revisar los recursos entregados a la entidad del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados y del Distrito Federal, el órgano de fiscalización señaló que al 31 de diciembre el gobierno de Jalisco no había comprometido 795

mil pesos, por lo que tuvo que regresarlos a la Federación. Además, también menciona que no había devengado 43.4 millones de pesos ni pagado 50 millones de pesos al 31 de marzo de este año y otros 471 mil pesos que no se habían usado, por lo que "se reintegraron a la Tesorería de la Federación".

Los recursos cuando son devueltos a la Federación no se incluyen en las observaciones, pero es dinero que no se utiliza para el fin para el cual fueron enviados al estado. Esto, a pesar de los problemas de inseguridad que enfrenta la entidad.

Jalisco también tiene señalamientos por un posible daño a la hacienda pública en el ejercicio de los recursos federales. El monto

más importante corresponde al Colegio de Bachilleres porque "no abrió una cuenta bancaria específica para el manejo de los recursos federales, además que remitió de manera extemporánea los informes trimestrales".

Otro señalamiento es porque "pagó sueldos y plazas que excedieron el sueldo mensual y el número de plazas autorizadas, respectivamente, así como plazas no autorizadas en la normativa, lo que generó un probable daño a la hacienda pública federal" por un importe de 41.8 millones de pesos.

Además, hay señalamientos por fraccionar obras para entregarlas a un mismo proveedor o para evadir la licitación.